

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

*Skripsi Sarjana
Program Studi Ilmu Hukum
Semester Ganjil 2016/2017*

TINJAUAN YURIDIS TERHADAP PERLINDUNGAN HAK ANAK DALAM MEMPEROLEH KESEHATAN TERKAIT STANDAR PANGAN JAJANAN ANAK SEKOLAH (PJAS)

NPM : 1351027
ANNI

Abstrak

Negara Indonesia adalah Negara Hukum yang menjunjung tinggi harkat dan martabat manusia, sehingga sudah seharusnya setiap manusia dilindungi dari segala bentuk ancaman yang dapat membahayakan kesehatan generasi bangsa. Kesehatan dianggap sangat penting, sehingga hak memperoleh kesehatan setiap orang dijunjung tinggi terutama hak kesehatan pada anak – anak. Hak anak dalam memperoleh kesehatan dapat ditinjau dari pemenuhan Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah (PJAS). Berdasarkan penelitian ini, maka diperoleh hasil yang ditinjau oleh peneliti dari 2 (dua) rumusan permasalahan, pertama mengenai pemenuhan hak anak terkait Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah (PJAS), kedua mengenai peran dan tanggung jawab pihak pemerintah terkait Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah (PJAS). Tujuan Penelitian ini adalah untuk meningkatkan kualitas Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah (PJAS) dan meningkatkan hak kesehatan anak.

Metodologi yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum normatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari studi pustaka (*library research*). Setelah semua data terkumpul, maka data kemudian diolah dan dianalisis, Selanjutnya diambil kesimpulan yang berhubungan dengan penelitian ini, kemudian diuraikan secara deskriptif.

Berdasarkan penelitian ini, maka diperoleh hasil penelitian yang telah ditinjau oleh peneliti yang menjadi kesimpulan yaitu pemenuhan Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah masih sangat minim serta peran dan tanggung jawab pihak pemerintah terkait Standar Pangan Jajanan Anak Sekolah (PJAS) belum efektif karena kurangnya pengawasan dan kurangnya ketegasan pihak pemerintah dalam menjatuhkan sanksi.

Kata Kunci: Hak Anak, Kesehatan Anak, Pangan Jajanan Anak Sekolah